



Willy Michl im Pruttinger Dorfstadl

Der „Isarindianer“ und bayrische Bluesbarde Willy Michl gibt am heutigen Samstag ab 20 Uhr ein Konzert im Pruttinger Dorfstadl. Eingeladen hat ihn anlässlich ihres 50. Geburtstages die Theatergemeinschaft Prutting. Michl gibt ein intimes Konzert ohne Mikrofon. Nur die Gitarre wird ein wenig elektronisch verstärkt. Zu hören gibt es alle großen Hits von Willy Michl wie „Isarflimmern“, „Blues goes to mountain“ oder das Bobfahrerlied. Restkarten sind noch an der Abendkasse erhältlich.

Foto Feichtner